

水は限りある資源です！ —水道週間パレードを実施—

水道に対する理解と関心を高め、水資源の大切さをアピールすることを目的に、町上下水道課と町管工事協同組合（呉屋信秀理事長）が6月1日、「平成22年度水道週間」にあわせて節水パレードを行いました。装飾された13台の車両がアナウンスとともに町内を巡回し、水の大切さや水タンクの清掃について呼びかけました。



お母さん、見てね♪ —母と子で運動会に参加—

5月30日、「笑顔はじける運動会 心も体もリフレッシュ！」をテーマに県母子寡婦福祉連合会と町母子寡婦福祉会の共催で「第20回母と子の楽しい運動会」が町民体育館で開催されました。県内各地から900名近くの方が参加、かけっこや綱引きなどの種目に親子やボランティアのみなさんが出場し、会場内は大きな声援に包まれました。



乳児期から歯を大切に！ —むし歯予防イベントを開催—

6月8日(火)サンエー西原シティ2階よちよち広場において、むし歯予防に関するイベントを開催し、歯に関するパネル展示や町母子保健推進員によるエプロン・パネルシアター、歯科・栄養・保健相談を行いました。手作りおやつを紹介する試食コーナーは保護者の方から好評を得て、歯科相談コーナーでは、仕上げ磨きに関することやフッ素に関する相談を受け、むし歯予防に関心の高い保護者が多く参加していました。



国勢調査の実施に向け本格始動 —国勢調査西原町実施本部を設置—

5年に1度の国勢調査が今年実施されるにあたり、総合的かつ効率的な業務の運営を図るため、6月1日に「平成22年度国勢調査西原町実施本部」を設置しました。本部設置にあたり上岡町長は、「国勢調査は国や地方自治体の行政運営にあたって、もっとも基礎的な資料となる大切な調査。相互連携を図って取り組んでほしい」と話しました。本部の設置に伴い、役場正面玄関前に看板が設置され、住民への周知が図られています。



「暴力団は入居させません」 —町営住宅に関する協定を締結—

6月8日、「暴力団員に対する町営住宅の使用制限に関する協定書」の締結式が行われ、町と浦添警察署（写真左・親川啓和署長）との間で協定が結ばれました。本協定は、暴力団員に対して町営住宅への入居の制限や入居後の明け渡し請求の際、両者が連携して情報交換等の連携を図ることを目的としています。今後も暴力団の排除と平穏な暮らしの確保のため互いに連携することが確認されました。



役場職員が研修報告会を実施

役場職員が受講した研修内容を報告することで、互いの情報共有と職員としてのスキル向上を目指して「職員研修報告会」が6月11日に実施されました。町職員は業務と平行して各地で開催される政策研修に参加しており、その成果を他の職員に報告することで組織としての成長を図っています。今回は4名の職員が発表を行い、40名近くの参加がありました。



「ニシハラクツバ(西原方言)」が1冊に！ —西原町史第八巻が完成—

町内で昔から使われている方言をまとめた西原町史第8巻資料編7「西原の言語」がこのほど発刊されました。地域の言語をまとめた市町村史は県内2例目となっています。本誌は、10年以上をかけて100人余りのお年寄りから聞き取り調査を行い、集められた方言の資料を2007年に立ち上げた専門部会を中心に編集を進めたもので、約5500語を項目ごとや地域ごとに分かりやすく掲載しています。町史編集委員会事務局の波平常則町立図書館長は「言語編は一語一句のチェック量が膨大で苦労した。ニシハラクツバ(西原方言)を語り継ぐために役立てたい」と話しました。「西原の言語」は、町教育委員会生涯学習課で販売(1,500円)されています。



タバコってこんなに体に悪い！ —禁煙パネル展を開催—

タバコが健康に与える影響を知ってもらい、禁煙を呼びかけることを目的に、西原町役場玄関ロビーで「禁煙週間記念パネル展」を実施しました。このパネル展は「世界禁煙デー」にあたる5月31日から6月4日まで行われ、喫煙に伴うリスクや禁煙の方法、禁煙グッズの紹介などが展示されました。8月には禁煙を希望する町民を対象に禁煙教室を計画しており、禁煙補助グッズなどを活用した禁煙指導を行います。担当者は「これらの事業を通じて町民や職員が禁煙に取り組むきっかけになってほしい」と話しました。



西原産シマナーを活用した 商品開発を話し合う —オリオン社(韓国)が来庁—

5月27日、韓国第2の菓子類製造販売メーカー、(株)オリオンのキム研究所長とバク日本支社長が町を訪れ、町耕作放棄地解消対策協議会で取り組んでいる島野菜(シマナー等)の生産とそれを利用した菓子類の開発に関して意見交換会を行いました。会には同協議会の関係者をはじめ、町、商工会、JAなどの関係機関が同席し、メーカーにおける商品開発までの流れを聞くなどして、今後の特産品開発に向けた情報交換の場となりました。



まちに新しい公園ができた！ —棚原・上原地区で4公園が開園—

西原町字棚原と上原に4公園が完成し、5月30日に開園式を行いました。このたび新しく完成したのは、棚原地区の白河公園、歴史公園と上原地区の上原南公園、同西公園。それぞれの公園にはブランコなどの遊具が整備されているほか、地域の要望を取り入れた植栽がほどこされています。式典のあいさつで上岡町長は「地域に愛される公園になってほしい。みなさんと大切にしてください」と話しました。



棚原白河公園(左) 上原南公園(右)

新しい町役場の建設に向けて —庁舎等複合施設建設事業説明会を開催—

庁舎等複合施設建設室は、町役場の新庁舎を含む複合施設の建設事業計画について5月28日に説明会を実施しました。説明会は、事業の必要性や費用の内訳、今後のスケジュールなどの説明がなされ、出席者からは「交流センターはどのような活用を想定しているのか」などの質問がありました。

